
平成 27年度第５回理事会  

 

日 時：10月 15日(木) 19:30～20:45 

場 所：鹿児島女子高等学校セミナーハウス 

出 席：鮫島、隈本、木佐貫、米澤、鶴留、伊藤、持増、濱田、土器屋、福嵜 

委 任：中曲瀬、神丸、末吉、西谷、小園 

 

議 題: 

１ 四者協定について 

(1) 鹿児島の活性化の一環として、県、市、スポーツフロンティア鹿児島、鹿児島県バスケットボー

ル協会の四者でバスケットボールを支援する組織を構成する事になった。 

(2) 県主導で、サッカーの支援と同じようなスタイルになる見込みである。 

(3) 実行委員会を組織することになり、Ｂリーグ開始後、県から 300 万円、市から 200 万円の補助

が出る見込みである。 

 (4) 県協会としては、実行委員会に積極的に参画し、10 万円を補助金として拠出すること、実行委

員長を木佐貫理事に依頼する事を承認した。 

 (5) 実行委員会の名称については、よい案があれば提案してほしい。 

 (6) レノヴァ鹿児島は、増資と売り上げの増加、3000 人以上収容のアリーナ確保が必須である。県

協会も支援･協力を続けていくことを確認した。 

 

２ 九州協会理事会より 

 (1) 九州国体、和歌山国体、学生リーグの状況についての報告が行われた。 

 (2) 県協会としても、今後一層のガバナンス強化を図ることを確認した。 

 

４ 各部より 

 (1) 県体の報告があった。今後、運営スタッフの育成を行っていくことを確認した。 

 (2) 九州クラブ選手権の県代表としての出場チーム数が、登録チーム数に応じて決まることになっ

た。今後、南日本リーグとの連携等により登録チームの増加を図ることになった。 

 (3) 今年度、県総合選手権と国体の日程が重なった。来年度は日程を確認し、調整を行う。 

 (4) 南九州選手権を、鹿児島マラソンと日程が重ならないように調整した。 

 


